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Finanças

Bradescosugere levarbancodigitalparaoutrospaíses
ÁlvaroCampos
DeSãoPaulo

A grande novidade sinalizada
pelo Bradesco no seu encontro
anual com investidores, realizado
ontem, surgiu já no final do even-
to. Sem dar detalhes, o presidente
dobanco,OctaviodeLazari Jr., ace-
nou com a possibilidade de uma
expansão internacional para as
iniciativasdigitaisda instituição.

Avisando que daria um “peque-
no spoiler”, ao falar sobre possí-
veis passos futuros da estratégia
digital, ele comentou que não faz

sentido montar um banco físico
nos Estados Unidos – o Bradesco
comprou o BAC, na Flórida, em
2019, por US$ 500 milhões, para
expandir o leque de produtos pa-
ra a alta renda brasileira. “Mas ter
um banco digital chamado ‘Digio’
nos EUA talvez faça sentido”, dis-
se. Ele apontou ainda que a Bra-
descard tem uma operação de
cartões interessante no México. “E
não existe um banco digital cha-
mado ‘Digio’ ou ‘next’ no México”,
acrescentou, sem elaborar mais.

Questionadosenãohásobrepo-
sição entre o banco digital next, a

carteira digital Bitz e o Digio – no
qual o Bradesco está comprando a
fatia de 50% que era do Banco do
Brasil –, ele disse que cada uma das
empresas tem um perfil diferente
de clientes, está crescendo em rit-
mo acelerado e cumpre um papel
específico dentro da estratégia do
grupo. “Sãoaviõesque járolarama
pista e decolaram. E foguete não
dá ré. Sempre que se faz um M&A
[fusão e aquisição], isso exige um
freio de arrumação, e seria uma ju-
diação fazer issoagoracomeles.”

Sobreocenáriomacroeconômico
para 2022, Lazari disse que a pers-

pectiva não é otimista, mas que o
bancotemmuitasoportunidadesde
capturar bons negócios. Segundo
ele, é difícil prever o que acontecerá
nopróximoano,masépossívelvero
copo meio cheio ou meio vazio. “O
cenário é desafiador, com inflação e
juros elevados. O Banco Central vem
tomando e tomará as atitudes ne-
cessárias para controlar a inflação.
Mas a expectativa é que, com a eco-
nomia totalmente reaberta, a gente
tenha uma capacidade melhor de
poder fazer negócios. Os indicado-
res [macroeconômicos] preocu-
pam, mas o Brasil tem um PIB que

existe, pode ser um pouco menor,
um pouco maior, mas está aí.”

Alémdisso,dopontodevistado
banco, o Bradesco está investindo
nos canais digitais e Lazari diz que
a instituição está bem posicionada
para aproveitar boas oportunida-
des. “Não é um otimismo explosi-
vo,mas temosboasoportunidades
paracontinuarcrescendo.”

Ele ressaltou que a inadimplên-
cia é sempre uma preocupação e
que o Bradesco acompanha o indi-
cador 24 horas por dia, mas ressal-
tou que o índice ainda está abaixo
damédiahistóricae,mesmocoma

leve alta esperada para 2022, não
deve trazergrandes surpresas.

Leandro Miranda, diretor de re-
lações com investidores, afirmou
que o crescimento da carteira em
2022 deve ser de dois dígitos e que
a margem financeira crescerá em
linha ou um pouco acima disso. O
custo de crédito deve subir em re-
lação a 2021, o que é natural com a
expansão da carteira. As receitas
deserviçosdevemcresceracimada
inflação,easdespesas,abaixo. Jáos
seguros devem voltar para perto
do patamar histórico de represen-
tar30%doresultadodogrupo.

CaptaçãoHolding dona do Mercado Bitcoin lidera rodada de investimento de R$ 90 milhões na registradora

2TM e Cerc vão ‘tokenizar’ recebíveis
ÁlvaroCampos
DeSãoPaulo

A Central de Recebíveis (Cerc)
vai receber um aporte de R$ 90 mi-
lhões, em rodada liderada pelo
grupo 2TM, dono da plataforma
de criptomoedas Mercado Bitcoin.
A ideia é lançar, possivelmente no
primeiro semestre de 2022, tokens
derecebíveisdecartão.

A expectativa é que o acordo
ajude a impulsionar um segmento
queaindatemopções limitadasde
funding e amplie a base de investi-
dores,aproveitandoos3,2milhões
declientesdoMercadoBitcoin.

Segundo Marcelo Maziero, só-
cio-fundador da Cerc, o principal
objetivo é promover tanto o de-
senvolvimento e o lançamento
deprodutosquantoaelaboração
de propostas de evoluções regu-
latórias. Assim, afirma, a parceria
tem o potencial de proporcionar
escala e mais segurança para o
mercado de ativos tokenizados.
“A principal razão dessa rodada
com a 2TM é aproximar as duas
companhias para o desenvolvi-
mento de produtos em conjunto
nesse universo dos ativos digi-
tais, que a gente já estava estu-
dando há algum tempo”, diz.

Maziero afirma que a Cerc vem
crescendo em ritmo forte e deve
buscar no próximo ano uma roda-
da mais robusta, da ordem de
US$ 100 milhões — essa, sim, para
ter fôlego para continuar sua ex-
pansão. A captação atual, liderada
pela 2TM, contou também com
outros investidores que já estavam

na registradora, como Valor Capi-
tal, GP Investments, Parallax e in-
vestidores pessoa física. A partici-
pação que o controlador do Mer-
cado Bitcoin terá na Cerc não é re-
velada,mas seráminoritária.

“Acreditamos que este é so-
mente o primeiro passo na dire-
ção da construção do mercado
de capitais 2.0, com tecnologia
baseada em ciência de dados e

blockchain, contando com uma
regulação”, afirma Maziero. “En-
xergamos potencial absoluto pa-
ra guiarmos juntos o mercado de
criptomoedas para o ‘mains-
tream’ do mercado, inclusive
com investidores institucionais,
que estão abertos a investir em
outros tipos de criptoativos que
tragam rentabilidade e seguran-
ça jurídica e operacional.”

Roberto Dagnoni, CEO da
2TM, diz, que junto com a Cerc, o
grupo pode oferecer infraestru-
tura digital aos mercados tradi-
cionais com grande poder tecno-
lógico, incluindo capacidade de
registro,originação enegociação
de ativos digitais. Ele lembra que,
no mês passado, a 2TM fechou
um acordo com o Itaú Unibanco
justamente para tokenizar rece-

bíveis, e acordos com outros ban-
cos estão sendo finalizados.
“Agora, com o acordo com a Cerc,
podemos fazer isso com todos os
ativos do mercado”, afirma.

O grupo está se preparando
para lidar com as questões regu-
latórias. A tokenização é feita pe-
la unidade MB Digital Assets e a
subsidiária Bitrust tem um pedi-
do no sandbox regulatório da
Comissão de Valores Mobiliários
para ser autorizada a oferecer o
serviço de custódia digital quali-
ficada no Brasil. Além disso, tem
uma fatia na FIDD, que presta
serviços de administração e cus-
tódia, além de atuar como
DTVM; e fez recentemente um in-
vestimento na fintech SL Tools,
que atua como marketplace para
negociação digital de ativos fi-
nanceiros e acesso a clearing. Em
paralelo, o banco digital Meu-
bank entrou com pedido de li-
cença de instituição de paga-
mento no Banco Central. “Temos
o direcional de criar uma ponte
entre os mercados tradicionais e
de criptoativos, replicando mo-
delos atuais e propondo ajustes
na regulação”, diz Dagnoni.

Ele diz que o blockchain vai ser
a “nova internet do dinheiro” e
conta que o grupo já tokenizou
precatórios da dívida pública,
precatórios, cotas de consórcio e
outros tipos de ativos. Na questão
dos recebíveis com a Cerc, já há
um primeiro cliente em negocia-
ção, uma subadquirente cujo no-
me ainda não pode ser revelado.

“A tokenização depende do

dono do ativo, que não é a Cerc,
mas queremos colocar o bloco
na rua no ano que vem, com
produtos ainda com volumes
pequenos. Será um ano de ex-
perimentação. No médio prazo,
as coisas vão depender da velo-
cidade de com que os regulado-
res se sensibilizam sobre o as-
sunto”, conta Maziero.

O sócio da Cerc explica que, no
esquema atual, quando precisa
de funding esse tipo de empresa
tem de procurar os investidores e
a previsibilidade de entrada dos
recursos é muito pequena. Com a
tokenização dos recebíveis, toda
a parte operacional pode ser re-
solvida de forma muito mais fá-
cil, além de ampliar muito a base
de investidores aptos a comprar
essa modalidade de ativo. “O to-
ken é apenas um mecanismo de
compra, o lastro e o risco conti-
nuam sendo os mesmos”, diz. “E
o investidor vai ter oportunidade
de comprar um ativo que rende
maisqueoCDBetemumriscode
crédito equivalente”, acrescenta.

A 2TM cobra uma taxa do do-
no do ativo para a estruturação
do token, sendo que do investi-
dor não é cobrado nada.

Em julho, a 2TM recebeu um
aporte US$ 200 milhões do con-
glomerado japonês SoftBank,
em uma operação na qual foi
avaliada em US$ 2,1 bilhões.
Criado em 2013, o Mercado Bit-
coin conquistou mais de 1 mi-
lhão de clientes só neste ano e é
a maior plataforma de cripto-
moedas da América Latina.

Dagnoni (esq.), da2TM, eMaziero, daCerc:Acordopodeajudar a impulsionar segmentoque temfunding limitado
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SEGURADORA LÍDER DO CONSÓRCIO
DO SEGURO DPVAT S.A.

CNPJ/ME 09.248.608/0001-04 - NIRE 33.3.0028479-6

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO REALIZADA EM 01 DE JULHO DE 2021.
Data, Hora e Local: No dia 01 de julho de 2021, às 18h00, na Cidade do Rio de Janeiro, Estado do
Rio de Janeiro; na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo; em Buenos Aires, Argentina; na Cidade
de Vitória, Estado do Espírito Santo; na Cidade de Recife, Estado de Pernambuco; e na Cidade de Brasília,
Distrito Federal.Convocação: Os membros do Conselho de Administração (“Conselho”) foram convocados
por correio eletrônico enviado nesta data. Presença: Sven Robert Will, Celso Damadi, Rosana Techima
Salsano, Agustín David Bello-Conde Valdés, Tarcísio José Massote de Godoy, João Décio Ames, João
Carlos Cardoso Botelho, Alfredo Lalia Neto, Marcelo Goldman, Rômulo de Souza Costa, Roberto Piccoli,
Anderson Fernandes Peixoto, Paulo de Oliveira Medeiros e Paulo Augusto Freitas de Souza, todos
conselheiros titulares com direito a voto. Mesa: Presidente: Sven Robert Will; Secretária: Margarida Costa.
Ordem do Dia: 1. Comunicado de renúncia do Sr. Geraldo Henrique de Castro; e 2. Comunicado de
renúncia do Sr. Wilson Fontolan. Deliberações: 1. Comunicado de Renúncia do Sr. Geraldo Henrique
de Castro, MembroTitular: O Presidente do Conselho de Administração informou aos demais membros
sobre o recebimento pela Companhia, nesta data, no dia 01/07/2021, da carta de renúncia ao cargo de
membro titular do Conselho de Administração apresentada pelo Sr. Geraldo Henrique de Castro,
representante da Investprev Seguradora S/A; e Investprev Seguros e Previdência S/A. 2. Comunicado de
Renúncia do Sr. Wilson Fontolan, Membro Suplente: O Presidente do Conselho de Administração
informou aos demais membros sobre o recebimento pela Companhia, nesta data, no dia 01/07/2021, da
carta de renúncia ao cargo de membro suplente do Conselho de Administração apresentada pelo
Sr. Wilson Fontolan, representante da Investprev Seguradora S/A; e Investprev Seguros e Previdência
S/A. Os membros registraram os agradecimentos a ambos os Conselheiros pela atuação no Conselho de
Administração da Companhia. Os documentos atinentes à ordem do dia ficam arquivados eletronicamente
no ambiente computacional da Companhia. Encerramento: Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente
do Conselho de Administração encerrou a reunião, lavrando-se a presente ata em forma de sumário dos
fatos ocorridos e que, após lida e achada correta, foi aprovada e assinada por todos os conselheiros
presentes com direito a voto. Assinaturas: A presente ata foi assinada por: Sven Robert Will - Presidente
(ass.), Margarida Costa - Secretária (ass.), Celso Damadi (ass.), Rosana Techima Salsano (ass.), Agustín
David Bello-Conde Valdés (ass.), Tarcísio José Massote de Godoy (ass.), João Décio Ames, (ass.), João
Carlos Cardoso Botelho (ass.), Alfredo Lalia Neto (ass.), Marcelo Goldman (ass.), Rômulo de Souza Costa
(ass.), Roberto Piccoli (ass.), Anderson Fernandes Peixoto (ass.), Paulo de Oliveira Medeiros (ass.) e Paulo
Augusto Freitas de Souza (ass.), todos conselheiros titulares com direito a voto. Certifico que a presente
é cópia fiel da Ata original lavrada no Livro de Atas do Conselho de Administração da Companhia.
Rio de Janeiro-RJ, 01 de julho de 2021. Mesa: Sven Robert Will - Presidente; Margarida Costa - Secretária.
Junta Comercial do Estado do Rio de Janeiro NIRE: 333.0028479-6, Protocolo: 00-2021/386796-6,
Data do Protocolo: 27/10/2021. Certifico o Arquivamento em 28/10/2021 sob o nº 00004566340.
Bernardo Feijó Sampaio Berwanger - Secretário Geral.

AES TIETÊ ENERGIA S.A.
CNPJ nº 04.128.563/0001-10

Aviso aos Debenturistas da 7ª Emissão
A AES Tietê Energia S.A., na qualidade de emissora (“Emissora”) comunica aos Debenturistas da
sua 7ª (sétima) emissão de debêntures simples, não conversíveis em ações, da espécie quirografária,
em 2 (duas) séries, para distribuição pública, com esforços restritos (“Sétima Emissão”) que efetuará o
resgate antecipado facultativo total das debêntures da 2ª (segunda) série da Sétima Emissão (“Resgate
Antecipado Facultativo Total da Segunda Série” e “Debêntures da Segunda Série”, respectivamente),
código B3 “TIET27”, totalizando 750.000 (setecentos e cinquenta mil) debêntures, nos termos das
Cláusulas 5.24.2, 5.24.3 e 5.24.4 do “Instrumento Particular de Escritura da 7ª (sétima) Emissão de
Debêntures Simples, Não Conversíveis em Ações, da Espécie Quirografária, em 2 (duas) Séries,
para Distribuição Pública, com Esforços Restritos, da AES Tietê Energia S.A.” celebrado em 18 de
janeiro de 2018 (“Escritura de Emissão”). O Resgate Antecipado Facultativo Total da Segunda Série
ocorrerá no dia 19 de novembro de 2021. Por ocasião do Resgate Antecipado Facultativo Total da
Segunda Série, os titulares das Debêntures da Segunda Série farão jus ao pagamento: (a) do Valor
Nominal Unitário das Debêntures da Segunda Série, ou seja R$ 1.000,00 (mil reais), acrescido
da (b) Remuneração da Segunda Série (conforme definido na Escritura de Emissão), calculada
pro rata temporis por dias úteis decorridos, desde a última data de pagamento da Remuneração das
Debêntures da Segunda Série, ou seja 16 de agosto de 2021, até a data do efetivo pagamento do
Resgate Antecipado Facultativo Total da Segunda Série, acrescidos de (c) prêmio equivalente a 0,30%
(trinta centésimos por cento), calculado conforme fórmula prevista na Cláusula 5.24.3.(iii) da Escritura
de Emissão; e acrescido (d) dos Encargos Moratórios (conforme definido na Escritura de Emissão)
devidos e não pagos até a data do referido resgate, se for o caso. São Paulo, 11 de novembro de
2021. AES Tietê Energia S.A. - Diretoria.

SEGURADORA LÍDER DO CONSÓRCIO
DO SEGURO DPVAT S.A.

CNPJ/ME 09.248.608/0001-04 - NIRE 33.3.0028479-6

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
REALIZADA EM 30 DE JUNHO DE 2021.

Data, Hora e Local: No dia 30 de junho de 2021, às 16h00, na Cidade do Rio de Janeiro, Estado do
Rio de Janeiro; na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo; em Buenos Aires, Argentina; na Cidade
de Vitória, Estado do Espírito Santo; na Cidade de Recife, Estado de Pernambuco; e na Cidade de
Maringá, Estado do Paraná. Convocação: Os membros do Conselho de Administração (“Conselho”)
foram convocados por correio eletrônico enviado em 24 de junho de 2021. Presença: Sven Robert Will,
Celso Damadi, Rosana Techima Salsano, Agustín David Bello-Conde Valdés, Tarcísio José Massote
de Godoy, João Décio Ames, João Carlos Cardoso Botelho, Alfredo Lalia Neto, Marcelo Goldman,
Rômulo de Souza Costa, Roberto Piccoli, Anderson Fernandes Peixoto, Paulo de Oliveira Medeiros e
Paulo Augusto Freitas de Souza, todos conselheiros titulares com direito a voto. Ausência: Ausente o
Conselheiro titular, Geraldo Henrique de Castro. Mesa: Presidente: Sven Robert Will; Secretária:
Margarida Costa. Ordem do Dia: 1. Diretoria Executiva Estatutária - Término de Mandato do Diretor
Iran Martins Porto Junior - Reeleição de Diretor Executivo; e 2. Diretoria Executiva Estatutária - Término
de Mandato do Diretor Milton Bellizia Filho. 3. Ratificação das designações específicas dos Diretores
Estatutários da Companhia estabelecidas pela Superintendência de Seguros Privados (“SUSEP”).
Deliberações: 1. Diretoria Executiva Estatutária - Término de Mandato do Diretor Iran Martins
Porto Junior - Reeleição de Diretor Executivo: Sven Robert Will deu conhecimento aos membros
do término do mandato do Diretor de Operações eTI, Iran Martins Porto Junior, em 30/06/2021, sugerindo
sua reeleição até 30 de junho de 2024. O Conselho de Administração aprovou a reeleição do Diretor
de Operações e TI, Iran Martins Porto Junior, brasileiro, analista de sistemas, titular do documento
de identidade 34.857.857-6, expedido pelo DETRAN/RJ, inscrito no CPF/ME 864.884.144-53, residente
e domiciliado na Cidade do Rio de Janeiro, no Estado do Rio de Janeiro, para o cargo de Diretor sem
designação específica da Companhia, com mandato de 3 (três) anos, até 30 de junho de 2024. O Diretor
ora reeleito aceitou e declarou, sob as penas da lei, que não está impedido de exercer o comércio ou
a administração de sociedades mercantis em virtude de condenação criminal, tampouco está impedido,
por lei especial, ou condenado por crime falimentar, de prevaricação, peita ou suborno, concussão,
peculato, contra a economia popular, a fé pública ou a propriedade, ou à pena criminal que vede, ainda
que temporariamente, o acesso a cargos públicos, não estando incurso em quaisquer dos crimes
previstos em lei ou nas restrições legais que possam impedi-lo de exercer atividades mercantis, em
desacordo com o disposto no artigo 37, inciso II, da Lei 8.934, de 18 de dezembro de 1994 e no artigo
147 da Lei 6.404, de 15 de dezembro de 1976, ciente de que qualquer declaração falsa importará em
responsabilidade criminal. 2. Diretoria Executiva Estatutária -Término de Mandato do Diretor Milton
Bellizia Filho: Sven Will expôs o término do mandato do Diretor de Planejamento, Administração e
Finanças, Milton Bellizia Filho, em 30/06/2021. Em nome do Conselho de Administração, registrou toda
as relevantes contribuições do Diretor da Companhia durante toda a sua gestão na Seguradora Líder,
especialmente nas áreas administrativa e financeira da Companhia. 3. Ratificação das designações
específicas dos Diretores Estatutários da Companhia estabelecidas pela Superintendência de
Seguros Privados (“SUSEP”): O Conselho de Administração, por unanimidade dos presentes, aprovou
a alteração e ratificação das funções específicas perante a SUSEP atribuídas aos membros da Diretoria
Executiva, conforme proposta contida na Súmula Presi 021/2021, de 30/06/2021. Deixam-se de atribuir
as funções de que tratam os itens 1.2.1.5, 1.2.1.6, e 1.2.1.7, da Carta-Circular nº 1/2016/SUSEP-CGRAT,
tendo em vista inexistirem as referidas atividades na Companhia:

# DIRETOR FUNÇÃO ESPECÍFICA

1 Leandro Martins Alves
Diretor-Presidente

Diretor responsável pelo cumprimento do disposto na
Lei 9.613/98 (Circulares SUSEP 234/03 e 445/12)
(fiscalização ou controle)

Diretor responsável pelos controles internos
(fiscalização ou controle)
Diretor responsável pelos controles internos específicos para a
prevenção contra fraudes (fiscalização ou controle)
Diretor responsável pela Política de Conduta de Relacionamento
com Clientes (Resolução CNSP 382/2020 e Política POL-07)

2 Helio Bitton Rodrigues Diretor responsável técnico (Circular SUSEP 234/03 e
Resolução CNSP 321/15) (executiva ou operacional)

3 Iran Martins Porto Jr.

Diretor responsável pelas relações com a SUSEP
(executiva ou operacional)
Diretor responsável administrativo-financeiro
(executiva ou operacional)
Diretor responsável pelo acompanhamento, supervisão e
cumprimento das normas e procedimentos de contabilidade
(executiva ou operacional)

Os documentos atinentes à ordem do dia ficam arquivados eletronicamente no ambiente computacional
da Companhia. Encerramento: Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente do Conselho de
Administração encerrou a reunião, lavrando-se a presente ata em forma de sumário dos fatos ocorridos
e que, após lida e achada correta, foi aprovada e assinada por todos os conselheiros presentes com
direito a voto. Assinaturas: A presente ata foi assinada por: Sven Robert Will – Presidente (ass.),
Margarida Costa – Secretária (ass.), Celso Damadi (ass.), Rosana Techima Salsano (ass.), Agustín
David Bello-Conde Valdés (ass.), Tarcísio José Massote de Godoy (ass.), João Décio Ames (ass.), João
Carlos Cardoso Botelho (ass.), Alfredo Lalia Neto (ass.), Marcelo Goldman (ass.), Rômulo de Souza
Costa (ass.), Roberto Piccoli (ass.), Anderson Fernandes Peixoto (ass.), Paulo de Oliveira Medeiros
(ass.) e Paulo Augusto Freitas de Souza (ass.), todos conselheiros titulares com direito a voto. Certifico
que a presente é cópia fiel da Ata original lavrada no Livro de Atas do Conselho de Administração
da Companhia. Rio de Janeiro, 30 de junho de 2021. Mesa: Sven RobertWill - Presidente; Margarida
Costa - Secretária. Junta Comercial do Estado do Rio de Janeiro - NIRE: 333.0028479-6, Protocolo:
00-2021/402651-5, Data do protocolo: 29/10/2021. Certifico o Arquivamento em 04/11/2021 sob o
nº 00004600086. Bernardo Feijó Sampaio Berwanger - Secretário Geral.

Pregão Eletrônico nº 48/2021
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 48/2021: Tipo: Menor Preço por item. OBJETO:
Contratação de empresa especializada na prestação de serviços continuados
com mão de obra exclusiva de Apoio Administrativo, Assistente Administrativo II,
Contador,GerentedeRede,MédicoVeterinário,Motorista,TécnicoemAquicultura
e Técnico em Laboratório, a serem executados nas dependências do Instituto
ChicoMendes deConservação daBiodiversidade (ICMBio), conforme condições,
quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. DATA DE
ABERTURA: 24 de novembro de 2021, às 10:00 horas (horário de Brasília).
O Edital encontra-se disponível nos sítios https://www.gov.br/compras/pt-br/.
Informações e esclarecimentos: (61) 2028-9670, e-mail: licitacao@icmbio.gov.br.
– José Luiz Roma - Pregoeiro.

AVISO DE LICITAÇÃO

INSTITUTOCHICOMENDES
DE CONSERVAÇÃODA
BIODIVERSIDADE MINISTÉRIO DO

MEIO AMBIENTE

ATO AVISO DE LICITAÇÃO
ATO CONCORRÊNCIA 007/2021

O Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas do Tocantins – SEBRAE/TO, através
de sua Comissão Permanente de Licitação, torna público para conhecimento dos interes-
sados, que, em sua SEDE na Quadra 102 Norte, Av. LO-04, nº 01, Plano Diretor Norte, em
Palmas/TO, realizará Licitação com base no Regulamento de Licitações e Contratos do
Sistema SEBRAE na modalidade CONCORRÊNCIA N.º 007/2021 – MENOR PREÇO POR
LOTE – Dia: 29/10/2021, Horário: 09h30min – Objeto: Registro de Preço para contra-
tação de empresa especializada para realização de consultoria em Inseminação Artificial
em Tempo Fixo – IATF e Fertilização In Vitro – FIV, de acordo com a estratégia de atuação
das regionais do SEBRAE por meio de demanda espontânea dos produtores rurais, na
busca de promover o melhoramento genético do rebanho no Estado do Tocantins, e
demandas oriundas de outras negociações de parcerias estratégicas estabelecidas pelo
SEBRAE/TO. Edital disponível no Portal www.sebrae.com.br/canaldofornecedor ou na
Comissão Permanente de Licitação, das 08h às 12h e das 14h às 18h, pelo e-mail cpl@
to.sebrae.com.br ou no telefone (63) 3219-3385.

Palmas/TO, 08 de outubro de 2021.
LUDMILA SANTANA BARBOSA

Presidente


